

<b>COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE</b>
--

## **COMUNICADO DE PRENSA**

### **D. RAFAEL AZNAR PRESENTA SU RENUNCIA COMO CONSEJERO GENERAL Y PRESIDENTE DE LA COMISION DE CONTROL DE BANCAJA**

**Valencia, 1 de febrero de 2006.**— Bancaja ha comunicado que en la sesión de la Comisión de Control celebrada hoy, D. Rafael Aznar Garrigues ha presentado su renuncia a los cargos de Presidente de la citada comisión y de Consejero General de la entidad por razones personales.

En su despedida ha explicado los motivos de su decisión, ya que sus obligaciones profesionales le exigen cada vez mayor dedicación, lo que hace más difícil seguir cumpliendo en el ejercicio de su cargo en la caja. Es por esto que ha considerado conveniente dejar el puesto para que pueda ser ocupado por una persona con mayor disponibilidad de tiempo.

También ha agradecido a los miembros de la Comisión, la colaboración y apoyo recibidos durante sus cuatro años de ejercicio.

Rafael Aznar Garrigues, que en la actualidad preside la Autoridad Portuaria de Valencia, fue elegido Consejero General y miembro de la Comisión de Control en representación de la Generalitat, en enero de 2002 y será sustituido por sus suplentes tanto en la Asamblea General como en la Comisión de Control de forma automática.

Según el art. 68 de los Estatutos de la Caja, los 13 vocales de la Comisión de Control deberán elegir un nuevo Presidente, siendo ocupada la presidencia provisionalmente por el vocal de mayor edad, D. José Falomir Martínez quien ha convocado una reunión extraordinaria mañana día 2 de febrero con este único objeto.